
  Отчѐт Общественной палаты 1 созыва  

за 2018-2019 год 
     Общественная палата Горноуральского городского округа (далее – 

Общественная палата) является независимым коллегиальным органом, 

осуществляющим свою деятельность на общественных началах. Она  не 

является юридическим лицом. 

     Общественная палата призвана обеспечить согласование интересов 

населения Горноуральского городского округа, организаций и органов 

местного самоуправления для решения наиболее важных для населения 

вопросов экономического и социального развития муниципального 

образования. 

Основными задачами Общественной палаты являются: 

1) привлечение граждан и некоммерческих организаций к реализации 

стратегии социально-экономического развития Горноуральского городского 

округа; 

2) выдвижения и поддержки гражданских инициатив; 

3) проведение общественной экспертизы проектов нормативных правовых 

актов органов местного самоуправления; 

4) осуществления общественного контроля за деятельностью органов 

местного самоуправления; 

5) выработки рекомендаций органам местного самоуправления при 

определении приоритетов в области поддержки общественных объединений 

и иных объединений граждан Российской Федерации, деятельность которых 

направлена на развитие гражданского общества; 

6) обеспечение взаимодействия с Общественной палатой Свердловской 

области, Общественными палатами (советами) муниципальных образований 

Свердловской области. 

Сформирован состав Общественной палаты Горноуральского 

городского округа (15 человек) 

   18 сентября 2018 г. состоялось первое заседание Общественной 

палаты Горноуральского городского округа в полном составе. 

 
 

 



В ходе первого заседания Общественной палаты были избраны: 

- Председатель Общественной палаты – Н.Н.Сафронова 

( п Горноуральской).  

- Заместитель председателя – Людмила Анатольевна  Шкляева  

(п. Новоасбест)  

- Секретарь Общественной палаты – Лариса Рябинина 

п. Черноисточинск , а также 

Совет Общественной палаты, в который вошли, кроме председателя, 

заместителя и секретаря: 

член Совета общественности Покровской территориальной 

администрации, член Совета молодежи Петр Александрович Демаков, 

директор СМБУ «Служба Пригородных кладбищ» Александр 

Михайлович Лонин, 

член Совета общественности Висимской территориальной администрации 

Геннадий Александрович  Емельянов, 

член женсовета «Любушки» с.Петрокаменское Наталья  Леонидовна 

Поликарпова. 

Также на заседании единогласно утвержден предложенный и 

доработанный Регламент Общественной палаты Горноуральского 

городского округа, принят Кодекс этики представителей Общественной 

палаты ГГО. 

                     Общественная палата ГГО  приняла участие во встрече  

нового состава  Общественной палаты Свердловской области  с 

руководителями Общественных палат  муниципальных образований  

Свердловской области в преддверии  Международного дня демократии 

« DEMOKRATEA» 14.09.2018 

 

    

 

 

 

 

 

 



29 октября 2018 г. состоялось первое заседание Совета Общественной 

палаты Горноуральского городского округа. 
 

 

   Ключевым вопросом для рассмотрения, корректировки и утверждения стал 

проект плана деятельности Общественной палаты на 2019 год, в рамках 

которого предусмотрены мероприятия по рассмотрению общественно 

значимых вопросов, а также проведение комплекса мероприятий по 

организации общественного контроля на территории Горноуральского 

городского округа. 

 В ходе заседания Советом были выбраны двое делегатов в состав рабочей 

группы по взаимодействию с субъектами общественного контроля в 

Горнозаводском управленческом округе в качестве представителей от 

Горноуральского городского округа (Сафронова Н.Н., Емельянов Г.А.) 

Члены Общественной палаты округа вошли в состав рабочей группы по 

взаимодействию с субъектами общественного контроля в Горнозаводском 

управленческом округе (Емельянов Геннадий Александрович и Сафронова 

Нина Николаевна)  

 

Общественная палата округа приняла участие в заседании Совета 

Общественной палаты Свердловской области по проведению Дней 

Министерств в 2018 году 

20 ноября в администрации Горноуральского городского округа в режиме 

видео конференц-связи состоялось заседание Совета Общественной палаты  

 



Свердловской области с участием Общественной палаты Горноуральского 

городского округа в рамках проведения Дней Министерств в 2018 году. 

Заседание проходило в формате дискуссии, под председательством 

Тюменцева Вячеслава Яковлевича, заместителя министра природных 

ресурсов и экологии Свердловской области. 

Ключевыми темами для обсуждения явились вопросы финансирования 

мероприятий по природоохранной деятельности, а также вопросы по 

взаимодействию и привлечению общественных организаций и общественных 

активистов для выявления несанкционированных объектов загрязнения 

окружающей среды и виновных лиц. 

Заседание Общественного Совета  палаты ГГО с участием  председателя 

рабочей группы по взаимодействию с  субъектами общественного контроля  

в Горнозаводском управленческом  округе   Свердловской области  

Общественной палаты  Свердловской области. Заместитель председателя 

Общественной палаты г.Нижнего Тагила  29.11.2018 Камешковой Т.А. 

 

 

На заседании Совета  Общественной палаты 29.11.2018 г были избраны 

председатели комиссий и члены рабочих групп.  

 Александр Михайлович Лонин  избран председателем комиссии по 

рассмотрению вопросов развития местного самоуправления, общественного 

контроля и жилищно-коммунального хозяйства;  

  Людмила Анатольевна Шкляева стала председателем комиссии по 

социальной политике, науке, религии, образованию и развитию гражданского 

общества;  

   Петр  Александрович Демаков возглавил комиссию по развитию 

экономики, предпринимательства, дорожного хозяйства, строительства, 

транспорта и природопользования.  



В ходе заседания были определены приоритеты деятельности 
Общественной палаты на 2019 год: развитие гражданского общества, 

организация общественного контроля, повышение роли советов 

общественности, а также поддержка гражданских инициатив. 

  Общественная палата ГГО присоединилась к проведению  первого 

благотворительного вечера в рамках « Дней милосердия  в Свердловской 

области», объявленных Указом  Губернатора Свердловской области № 460-

УГ от7.10.2014 года, на котором был объявлен  старт проекта « Будем жить!»    

(в театре музыкальной комедии 5.12.2018  ) По итогам благотворительного 

вечера, организаторы сумели собрать порядка 850 000 рублей на лечение 

детей. 

Общественная палата Горноуральского городского округа обратилась к  

общественным организациям  и всем неравнодушным людям  

присоединиться к проекту «БУДЕМ ЖИТЬ!» и оказать посильную помощь 

детям, нуждающимся в лечении.  

 

Заседания Общественной палаты 

Участие в праздновании 100-летия ВЛКСМ 

 



Участие в праздновании Дня  района   12.01.2019 

 

Участие в праздновании 85- летия Свердловской области  25.02.2019 

 

Участие в  Совете  Глав по пенсионной реформе 29.10.2019 

 

 



Участие в Советах общественности 

 

Участие в комиссиях и  заседаниях Думы ГГО 

   
17 .01.2019 делегация Горноуральского городского округа приняла 

участие в Гражданском форуме, приуроченном к 85-летию 

Свердловской области. Гражданский форум под девизом «Образ региона 

будущего: умный, комфортный, счастливый» прошел в Екатеринбург-ЭКСП. 

В состав делегации от округа вошли члены Общественной палаты 

Горноуральского городского округа: Геннадий Александрович Емельянов, 

Ирина Решадовна Несмеянова, заместитель председателя районного Совета 

ветеранов Тамара Ивановна  Иванчева, а также руководитель МБУ ГГО 

«Центр молодежной политики «ВМЕСТЕ» Андрей Паньшин 

 



Участие в видеоконференции 12.02.2019 

12 февраля 2019 год приняли участие в    видеоконференции, на которой  

заслушали информацию компаний, являющихся региональными операторами 

по обращению с твердыми коммунальными отходами, о новых подходах к 

обращению твердых коммунальных отходах, об инвестиционных планах по 

строительству предприятий по переработке твердых коммунальных отходов, 

о планах по информированию населения и внедрению новой культуры 

обращения с твердыми коммунальными отходами, о перспективах 

улучшения экологический ситуации в Свердловской области в связи с новым 

порядком обращения с твердыми коммунальными отходами. 

 

Участие в  семинаре-совещании представителей Общественных палат 

(советов), социально ориентированных некоммерческих организаций и 

добровольческих организаций Горнозаводского управленческого  округа по 

вопросам их участия в реализации приоритетных  задач на территории 

Свердловской области. Слѐт волонтѐрского отряда Горнозаводского 

управленческого  округа 28.02.2019 г.Нижний Тагил  

Целью слѐта волонтѐров является координация работы некоммерческих 

организаций и добровольческих организаций Горнозаводского 

управленческого  округа по вопросам их участия в реализации приоритетных  

задач на территории Свердловской области.  

 

 

 



Проведение очередного  заседания Общественной палаты 

Горноуральского городского округа  25.03.2019 

   В ходе заседания были рассмотрены актуальные вопросы. О 

персонифицированном финансировании дополнительного образования, 

которое вступит в силу на территории Горноуральского городского округа с 

1 сентября 2019 года, проинформировал заместитель главы администрации 

округа по социальной политике Виктор Игоревич Ищенко.  

   О наиболее важных вопросах, поступающих от жителей округа, доложили 

председатели комиссий по направлениям, члены Общественной палаты.  

     Особое внимание было уделено вопросу новой системы по обращению с 

твѐрдыми коммунальными отходами на территории округа. С информацией 

об общих положениях реформы, о ходе реализации новой системы по 

обращению с ТКО на территории округа выступила эколог МКУ 

«Управление хозяйством Горноуральского городского округа» Юлия  

Александровна Селиванова.  

     По итогам заседания принято решение по всем рассмотренным вопросам 

членам Общественной палаты принять информацию к сведению и донести до 

жителей своих населенных пунктов, уделив особое внимание 

разъяснительной работе по вопросам обращения с ТКО. 

 

 
Участие в Общественных  слушаниях « Проблемы исполнения 

миграционного законодательства в Свердловской области. Вопросы 

профилактики коррупции в сфере миграции»    ( 3.04.2019  г.Екатеринбург) 

-О реализации миграционной политики РФ в Свердловской области. О мерах по 

противодействию коррупции в сфере миграции. 

- О соблюдении миграционного законодательства в Свердловской области. 

- О  роли  институтов гражданского общества и религиозных организаций в 

исполнении миграционного законодательства в Свердловской области.   

- О внесудебных изъятиях паспортов и проблемах, связанных с исполнением 

законодательства о гражданстве. 

-Практика судебных разбирательств, связанных с вопросами гражданства. 

- О проблемах трудоустройства иностранных граждан и  лиц без гражданства в 

Свердловской области.  

 



 

28.03.2019  Участие в собрании инициативной группы жителей посѐлка 

Новоасбест  по поводу  проекта  « Инициативное бюджетирование -2019»   

( Шкляева Л.А.) Проект «Хоккейный корт», признанный населением 

п.Новоасбест приоритетным на участие в конкурсном отборе проектов 

инициативного бюджетирования в ГГО в 2019году утверждѐн. Инициативной 

группе необходимо до 28.06. собрать денежные средства в сумме 50 000 рублей 

от населения на реализацию данного проекта  

Встреча с председателем Совета ветеранов Свердловской области 

Судаковым Юрием Дмитриевичем 3.04.2019 

Обсудили общие проблемы, над которыми необходимо поработать. 

 
 

Участие в  Едином информационном  дне  по вопросам обращения с 

твѐрдыми отходами  (09.04.2019 года в администрации Горноуральского 

городского округа) 

Вопросы о внедрении  новой системы по обращению с твѐрдыми 

коммунальными отходами на территории Свердловской области. О новой 

методике по нормированию накоплений. –Рыбакова Д.Р 

- О реализации новой системы по обращению с ТКО на территории ГГО.-

Потапов Ф.Л. 

-О работе центра обслуживания клиентов АО 

-  « Региональный информационный центр», о порядке заключения договоров 

на оказание услуги по обращению с ТКО, а также о порядке начисления.- 

Кувалдина О.С. 

- Состояние  фактической ситуации в области обращения с твѐрдыми 

коммунальными  отходами на территории  ГГО.-Кузьминых В.А 



  
Участие в торжественном  приѐме Губернатора Свердловской области Е.В. 

Куйвашева представителей  муниципального сообщества Свердловской 

области. В рамках  торжественного приѐма проведено награждение 

руководителей  органов местного самоуправления и муниципальных служащих. 

(22.04.2019 Шкляева Л.А)  

 
Участие в общем собрании общественной организации ветеранов войны, 

труда, боевых действий, государственной службы, пенсионеров 

Горноуральского городского округа.  25.04.2019 п.Новоасбест. 

 Главным вопросом повестки дня стало создание общественной организации 

ветеранов округа с регистрацией юридического лица (в настоящее время 

районный Совет ветеранов работает в качестве структурного подразделения 

областного Совета ветеранов). 

 
 

 

 

 



Приняли участие  в ежегодной общероссийской акции «Весенняя неделя 

добра» 

 
  

  27 мая 2019 года в конференц-зале резиденции Губернатора 

Свердловской области была проведена Конференция общественных 

советов при исполнительных органах государственной власти 

Свердловской области.   В мероприятии приняли участие всего 151 

человек. 

   От Общественной палаты Горноуральского городского округа участие в 

работе конференции принимала заместитель председателя Общественной 

палаты  Шкляева Людмила Анатольевна.  

    Обзор деятельности общественных советов при исполнительных органах 

государственной власти Свердловской области в 2018 году и направления 

деятельности в 2019 году представила Вшивцева Марина Николаевна, 

Председатель Комиссии по общественному контролю, взаимодействию с 

субъектами общественного контроля Общественной палаты Свердловской 

области. 

     О своем опыте работы рассказали председатели общественных советов 

при министерстве природных ресурсов и экологии, при Министерстве 

социальной политики, при Департаменте по труду и занятости населения и 

другие. Интересно прошло общение в формате «вопрос-ответ». 

Состоялось награждение председателей общественных советов при 

исполнительных органах государственной власти Свердловской области по 

итогам деятельности за 2018 год 

Приняли участие в собрании  Совета ветеранов ГГО , посвящѐнных Дню 

памяти и скорби» 22 июня 2019 

Еремеева Т.М. открыла собрание хорошей новостью: Совет  ветеранов ГГО 

прошѐл регистрацию и получил статус юридического лица.  

Сафронова Н.Н. рассказала о работе Общественной палаты.  

После собрания было возложение цветов к памятнику в п.Новоасбест и 

артистами Центра культуры был показан спектакль. 

 



 

     24 июня в округе состоялось первое заседание Попечительского совета 

общественно-государственного движения «Попечительство о народной 

трезвости», в котором принял участие член  Общественной палаты ГГО 

Протоиерей Евгений Кузьминых. В ходе заседания были рассмотрены вопросы 

об утверждения состава и годового плана работы попечительского Совета, о 

возможности реализации проекта социальной рекламы «Трезвый город» в 

Горноуральском городском округе с целью снижения масштабов 

злоупотребления алкогольной продукцией и профилактике алкоголизма среди 

населения. 

 
Общественная палата Горноуральского городского округа обсудила 

вопросы ЖКХ и обращения с твѐрдыми коммунальными отходами 

26.06.2019 

   На заседание были приглашены исполняющий обязанности главы округа 

А.Л. Гудач, председатель Думы В.В. Доможиров, заместитель начальника 

отдела жилищно-коммунального хозяйства и благоустройства 

администрации Юрий  Хвостов. 

    После вступительного слова председателя Общественной палаты  

состоялось вручение удостоверений всем членам Общественной палаты. 

   Ю.В.Хвостов информировал  об итогах отопительного сезона 2018/2019 

годов, о возникших проблемах и путях их решениях решения, а также о 

планах и задачах отопительного сезона 2019/2020 годов. 

   Участниками были затронуты вопросы утилизации твѐрдых бытовых 

отходов в населѐнных пунктах округа. 

   Далее члены Общественной палаты рассказали о своей деятельности, 

участии в мероприятиях за 2 квартал 2019 года. 

 

 
 

 

 



Участие в праздноваии Дня  Победы-2019 

 
Все члены Общественной палаты приняли участие в праздновании Дней 

сѐл и посѐлков. 

 
Весь август шла работа по подготовке к выборам 8сентября 2019 года. 

 
Приняли участие в Общественных слушаниях « Домашнее насилие в 

России: проблемы законодательства и правоприменения» г.Екатеринбург 

15.08.2019 

Речь шла: 
1. О проблемах противодействия домашнему насилию в Свердловской 

области, о  результатах  принятия закона о декриминализации побоев в 

семье. (Воробей Оксана Владимировна - начальник отдела  ОДПДН 

УОДУУП И ПДН ГУ МВД России по Св.области)  

2.О сложившейся ситуации в сфере противодействия домашнему насилию в 

Свердловской области.  

 

 



Пути решения существующих проблем.(Пономарѐв Павел Игоревич – 

помощник  уполномоченного по правам ребѐнка в Св.области, 

Уполномоченный по правам ребѐнка в Св.Области) 

3.  О соблюдении законодательства в сфере противодействия домашнему 

насилию в Свердловской области. Об эффективности работы 

правоохранительных органов в сфере противодействия домашнему 

насилию.(.( Зубковский Алексей Михайлович, Корляков Дмитрий 

Михайлович – представители Прокуратуры Св.области) 

4. Юридическое насилие над семьѐй в России: закон о профилактики 

семейно- бытового насилия.( Виноградова Людмила Николаевна-член 

Общероссийской общественной защиты семьи «Родительское Всероссийское 

Сопротивление». 

         По итогам слушаний принята Резолюция, реализация которой должна 

придать новый импульс межведомственному взаимодействию и повышению 

эффективности оказания правовой, медицинской и социальной помощи 

пострадавшим от семейно-бытовых правонарушений, способствовать поиску 

оперативного решения существующих проблем и более глубокому анализу 

зультатов принятого закона о декриминализации побоев в бытовой сфере.  

 
12.09.2019 года прошло заседание Общественной палаты ГГО  

«Домашнее насилие в России: проблемы законодательства и 

правоприменения»  

        В заседании приняли участие Председатель Думы Горноуральского 

городского округа Владимир Доможиров, председатель Общественной палаты 

Горноуральского городского округа Н.Н. Сафронова, члены Общественной 

палаты, а также старший помощник Прокурора Пригородного района Евгений 

Юрьевич Парадеев, начальник ОДН Отдела полиции № 21 МУ МВД России 

«Нижнетагильское» Светлана Николаевна Сараева, председатель Комиссии по 

делам несовершеннолетних и защите их прав Пригородного района Татьяна 

Феликсовна Фалалеева.  

    В начале заседания обсудили информацию со слушаний в Областной 

общественной палате « Домашнее насилие в России: проблемы 

законодательства и правоприменения» . 

    Затем   С.Н. Сараева представила отчѐт о статистике преступлений, борьбе с 

насилием над детьми в семье и о работе отдела полиции № 21 с семьями, 

состоящими на учѐте в ТКДН и ЗП в Горноуральском городском округе. 

      Тему профилактики домашнего насилия в неблагополучных семьях 

продолжила                   Т.Ф.  Фалалеева, также она рассказала о мероприятиях, 

проводимых Комиссией по делам несовершеннолетних и защите их прав 



Пригородного района, направленных на профилактику семейного 

неблагополучия. 

    В своѐм выступлении Е.Ю. Парадеев привѐл примеры рассматриваемых 

Прокуратурой Пригородного района случаев жестокого обращения в семье. 

      В завершении заседания участники обсудили представленные вопросы и 

приняли решение использовать полученную информацию в дальнейшей работе. 

Также обсудили вопросы предстоящего отопительного сезона 2019-2020 годов  

 
Приняли участие в заседании рабочей группы Общественной палаты 

Свердловской области « По противодействию коррупции» 26.09.2019 

Обсуждаемые вопросы: 

     1.Признаки коррупционных составляющих в городских округах и 

муниципалитетах образования Свердловской области. 

1.1 На примере ситуации в Североуральском городском округе. 

1.2. На примере ситуации в Бисертском городском округе. 

     2. Признаки коррупционных составляющих в сфере ЖКХ. 

2.1Правовые проблемы регулирования отношений в сфере ЖКХ. 

2.2. Признаки коррупционных составляющих на примере ООО УЖК 

«Территория». 

2.3. Признаки коррупционных составляющих на примере ТСЖ « На 

Крестинского». 

2.4.О ситуации по защите прав собственников жилых помещений 

многоквартирных домов г. Екатеринбурга по теме: «Капитальный ремонт  и 

тарифы». 

     3.Разное. 

 « Признаки коррупционных составляющих в оказании ритуальных услуг на 

кладбищах г.Екатеринбурга» 

 
 

 



Приняли участие в  областной Акции « День чтения – 2019». 

Краснопольская сельская библиотека присоединилась к областной акции « 

День чтения – 2019». На мероприятии член Общественной палаты Алексеева 

Елена Юрьевна рассказала о своих любимых детских писателях и о сказках, 

которые любят читать в еѐ семье, учащиеся с большим интересом читали вслух 

русские народные сказки. 

 
Председатель  Общественной палаты Н.Н. Сафронова  входит  в  состав 

комиссии по рассмотрению и оценке предложений граждан, организаций о 

включении их в муниципальную программу  

« Формирование современной городской среды муниципального образования 

Горноуральский городской округ на 2018-2024 годы».  

Участие  в работе круглого стола « Перспективы и проблемы реализации 

национального проекта «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ»  на территории   

Горнозаводского Управленческого округа» 29.10.2019 

    Цель круглого стола: Определение перспектив, проблем и приоритетных 

направлений развития и модернизации медицинских учреждений  округа в 

сфере реализаций национального проекта «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ» на 

территории  Горнозаводского Управленческого округа». 

    Участники: представители медицинских учреждений, некоммерческих 

организаций, бизнеса, Администраций муниципалитетов, члены Общественных 

палат и Советов СМИ. 

    Место проведения: Нижний Тагил, Новострой, 24. ГБУЗ СО "Городская 

поликлиника №4 г. Нижнего Тагила" 

   
Участие в Круглом  столе « Формы взаимодействия общественных 

институтов и органов местного самоуправления в осуществлении   

мероприятий общественного контроля» 6.11.2019 г.Верхний Тагил 

1.Вступительное слово модератора о целях Круглого стола 

Камешкова Татьяна Александровна, председатель правления НТМОО 

«Центр общественных инициатив», член Общественной палаты города 

Нижний Тагил и Свердловской области  

 



2. Награждение индивидуальных предпринимателей  

3. Приветственное слово  

Упорова Ирина Григорьевна, заместитель главы Администрации по 

социальным вопросам  

4.По теме: «Формы взаимодействия общественных институтов и органов 

местного самоуправления в осуществлении мероприятий общественного 

контроля» своим опытом поделились: 

Председатель Общественной палаты городского округа Верхний Тагил 

Рассказова Галина Андреевна 

Член Общественной палаты Новоуральского городского округа Широбоков 

Дмитрий Викторович.  

5.Выступления участников «Круглого стола», подведение итогов. 

6.Экскурсия «История Верхнего Тагила» (МАУК Верхнетагильский 

городской историко-краеведческий музей» г. Верхний Тагил, ул. Ленина, 30)  

 

 
14.11.2019 прошло очередное заседание Общественной палаты и Заседание 

Совета  общественности палаты ГГО 

Рассмотрены вопросы: 

1. «Повышение эффективности осуществления закупок, товаров, работ, услуг 

для нужд заказчиков ГГО. Обеспечение гласности и прозрачности 

осуществления закупок и объективности предоставления заявок» (докладчик 

Хватаев Вадим Владимирович, председатель комитета экономики и 

стратегического развития). 

2. «Состояние работы  и меры по повышению результатов противодействия 

коррупции в сфере ЖКХ в ГГО » ( докладчик Хвостов Юрий Викторович, 

заместитель начальника отдела жилищно-коммунального  хозяйства и 

благоустройства). 

3. «О взаимодействии общественных институтов и органов местного 

самоуправления в осуществлении мероприятий общественного контроля» 

(докладчик Сафронова Н.Н.- председатель Общественной палаты ГГО. 

 

 



Обращения Жителей ГГО 
- Вопрос по мостику в с.Лая ( все мостики посталены на кадастровый учѐт, 

весной данный мост будет отремонтирован). 

- Вопрос по бане в п. Горноуральский (обсуждение на совещании в 

администрации округа 14.01.2019 Вопрос решѐн положительно) 

   
- Проведено собрание в п.Горноуральский  (вопрос по бане). 

 
    Так же обращения были по вопросам:  

-  по освещению около Центра культуры в п.Горноуральски (вопрос решѐн) 

- по заправке и доставке газовых баллонов в  частные дома  жителям ГГО. 

-  по гаражному кооперативу п.Горноуральский (обратился за помощью Тимкин 

А.( вопрос решѐн) 

- обратился житель п.Синегорский (не чистится дорога в п.Северка) 

(расстояние от Синегорки до  Северки короткое,  никто не хочет ехать. Надо 

гнать из города  огромный бульдозер.) Гурский В.М. обещал при первой 

возможности дорогу расчистить) 

- Обращение молодых мам: в п.Горноуральский с 8-10 марта  была отключена 

холодная вода, так как произошѐл порыв на трассе. Вечером  10 марта 

сообщили, что садик не работает. Детей не с кем оставить, так  как думали, что  

за 3 дня аварию устранят. Но к работам приступили только 11 март 

- Обратились жители  п.Горноуральском о ненадлежащем воспитании  

опекаемых детей (опека выехала, дети изъяты и устроены временно в семьи). 

- Неоднократные обращения жителя с.Лая  по  дороге около школьного 

стадиона. Пожилым людям и инвалидам тяжело ходить в обход школы.(вопрос 

решѐн) 

-  Житель с.Лая обратился по поводу освещения улицы (район «Берлина», 

вопрос временно решѐн). 

 

 



- Обратились жители по вопросам оплаты за домофоны. Ломаются доводчики, а 

новые можно поставить только за свои деньги. Каждая квартира платит по 360 

рублей в год. Двери поставлены за счѐт жителей. За что платим? 

- ОУ №24 – вопрос расчѐтов  за услуги по обращению с ТКО ( исходить из 

количества и объѐма контейнеров, а не от количества учеников) 

- 14.05 -16.05.2019 жители п.Горноуральский, с.М.Лая : вопрос о перебоях в 

транспорте (отменены 19  рейсов) 

- Обращение жителей д.30,31 п.Горноуральский : на углу 

 дома образовалась огромная канава, что затрудняет проход и проезд (пока не 

решѐн). 

- Ларионова Г.А. (п.Новоасбест)по для поводу устройства Ларионова Ф.С. в 

коммерческий дом для инвалидов на время операции жены. 

- Семья Тюриных (п.Новоасбест) по поводу ремонта телефона.(вопрос решѐн) 

- Обращались за помощью  инвалиды, люди пенсионного возраста. Для них 

явилось проблемой то, что раньше  давалось без труда. Люди затрудняются при 

новой системе  передачи  данных по ЖКХ, при оформлении  необходимых 

документов , не знают, куда и к кому обратиться по проблемам, связанных с 

ЖКХ.(оказывали помощь) 

-  Обратилась жительница с.М.Лая Новикова Г.П.по поводу установки 

памятника еѐ отцу, участнику войны Широбокову  (умер 1988 году)- вопрос в 

стадии решения. 

- Обращение жителей о ненадлежащей уборке мусора после субботников и 

состояние мусорных площадок  на территориях. 

 

 

     
 

- Обращение жителей п.Горноуральский июнь 2019  (очень резкий амиачный 

запах с  агрокомплекс  « Горноуральский») 

     

Кроме этого, члены Общественной палаты ГГО  работают в тесной связи с 

Главами территорий, депутатами округа, советами ветеранов,  населением, 

администрацией округа.  В случае необходимости всегда предоставляется 

транспорт. Председатель Думы, Глава, Заместитель Главы Гудач А.Л. 

присутствуют на заседаниях Общественной палаты, всегда предоставляют 

необходимую информацию, подключаются к решению проблем, с которыми 

обращаются жители ГГО.  

    О работе администрации можно узнать на сайте округа, печатается 

информацию о всех проводимых мероприятиях за неделю на страницах 

«Пригородной газеты». 

 

 

 



Проблемы: 

- Вызывает затруднение осуществление общественного контроля на территории 

ГГО. У нас нет методики осуществления общественного контроля, нет 

грамотных экспертов. 

- Не ведѐтся совместный приѐм населения с депутатами ГГО. 

- Не всегда приглашается Председатель Общественной палаты на значимые 

мероприятия, встречи с министрами, публичные слушания, депутатами 

Заксобрания, Госдумы, как это делается в других муниципалитетах, а это всѐ 

работало бы на престиж Общественной палаты.  

Наш девиз: 

« Если ты что-нибудь делаешь, делай это хорошо. Если же ты не можешь или не 

хочешь делать хорошо, лучше совсем не делай». 

 


